
REQUERIMENTO  N.º533    ⁄2009.
Ementa: ao Exmo. Prefeito Municipal- João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando providências junto a 
Ilma. Secretária da Secretaria de Saúde e Assistência  Social-Sra. Ana Emília Gaspar, para  informar qual 
número  de  assistidos  pelo  “Programa  de  Auxílio  ao  Desempregado-PEAD”  atendidos  atualmente, 
informando  ainda,  quais  os  cursos  que  estão  sendo  ministrados,  bem  como,  quais  os  valores  dos 
benefícios recebidos.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que este Programa é muito importante e visa a inclusão social do assistido.
 
Considerando que  o  PEAD  estabelece  a  ministração  de  cursos  profissionalizantes  as  famílias  dos 
assistidos.
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal- Sr. João Antônio 
Salgado Ribeiro, solicitando providências junto a Ilma. Secretária da Secretaria de Saúde e Assistência  
Social-Sra.  Ana  Emília  Gaspar,  para  informar  a  esta  Edilidade,  qual  o  número  de  assistidos  pelo 
“Programa de Auxílio ao Desempregado-PEAD” atendidos atualmente, informando ainda, quais os cursos 
que estão sendo ministrados, bem como, quais os valores dos benefícios recebidos.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 14 de dezembro de  2009.
 
 
 
Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB 


